



LA CAMIONETA DESTROZÓ PARTE DE LA CASA.

## Chofer choca contra una vivienda y deja graves daños

**ACCIDENTE.** Ocurrió de madrugada en el sector Oriente. Conductor iba ebrio.

Un hombre que conducía en evidente estado de ebriedad fue detenido por Carabineros la madrugada del domingo, luego de que estrellara su camioneta contra una vivienda en la intersección de las calles Le Mans con Santiago Rosas, en el sector oriente.

Como consecuencia del violento choque, la dueña de casa resultó con un esguince en el brazo mientras protegía a su pequeña hija de cinco años, quien dormía junto a ella en la habitación que recibió el impacto directo del automóvil involucrado.

Tras lo sucedido, dos patrullas policiales llegaron rápidamente, ya que venían persiguiendo el vehículo por el estado de ebriedad de su conductor, así que terminó aprehendido en el lugar. El chofer, quien

según los antecedentes preliminares sería voluntario de Bomberos, habría arrojado 1,45 gramos de alcohol por litro de sangre en la prueba respiratoria practicada en el sitio.

Las pérdidas materiales son cuantiosas, debido al daño estructural que sufrió la casa producto del siniestro. La habitación quedó con daños severos y la familia se encuentra sin suministro eléctrico.

Personal de la empresa Saesa se trasladó hasta la zona, pero informó que sería imposible reponer el servicio hasta que se reconstruya la estructura del pilar y el medidor.

La familia afectada, al igual que los vecinos del sector, lamentan profundamente lo ocurrido, que pudo tener consecuencias fatales, pues el impacto afectó el dormitorio principal. ☞